



Hoy en la Sala de Actos del Consell de Formentera ha hecho un acto de despedida a los dos efectivos de los Carabinieri que han trabajado este verano en la isla en colaboración con la Guardia Civil de Formentera. Los cuerpos de seguridad han destacado la importancia del trabajo conjunto y los buenos resultados que ha dado, según ha destacado el comandante de la Guardia Civil en Eivissa, Antonio del Fresno. El conseller de Presidencia, Bartomeu Escandell, ha agradecido que por tercer año consecutivo los Carabinieri hayan venido a trabajar en nuestra isla, que en temporada alta recibe turistas principalmente de nacionalidad italiana.

29 de agosto de 2017
Área de Comunicación
Consell de Formentera